



works



URKALKULATION – MYTHOS ODER WAHRHEIT

Dienstag, 11. Oktober 2016, 17.30 Uhr
Müller Partner Rechtsanwälte
Rockhgasse 6, 1010 Wien

Rechtliche Anspruchsgrundlagen & bauwirtschaftliche Betrachtung

Die Urkalkulation und deren Fortschreibung ist bei Mehrkostenverhandlungen immer wieder ein heiß umstrittenes Thema. Vor allem dann, wenn der ursprüngliche Preis besonders hoch oder niedrig ist.

- Bedeutung der Urkalkulation im Prozess über Mehrkostenforderungen (Beweislast)
- Plausibilisierung der Urkalkulation - richtig oder falsch?
- Stellenwert der K-Blätter
- Welche Vorgehensweise ist angebracht, wenn keine Detailkalkulation vorliegt?
- Welche Möglichkeiten haben Auftraggeber und Auftragnehmer bereits in der Vergabephase, um derartige Diskussionen zu vermeiden oder zumindest zu reduzieren?

DDr. Katharina Müller, TEP | Müller Partner Rechtsanwälte
DI Mathias Fabich | Porr Bau GmbH



Anmeldungen bitte an events@mplaw.at. Die Teilnehmerzahl ist beschränkt. Anschließender informeller Informationsaustausch bei einem kleinen Buffet!

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

jour fixe